



南越前町立
南越前中学校
minamiechizen junior high school

みらい



みな中 HP QRコード

学校だより No. 5
令和6年 7月 1日

校訓 『立志 清心 躍動』



今はまだ梅雨真っ只中ですが、夏のイメージの強い7月に突入しました。7月のよく知られた異名として「文月（ふみづき）」があります。これは旧暦の7月、今の暦でおおよそ8月を表しているそうです。語源には色々な説がありますがその中の一つに、稲の穂が実る頃という意味の「穂含月（ほふみづき）」が転じて「文月」になったという説があります。さらには、むかし七夕に書物を干す行事があって書物(文)をひらく(披く)という意味から、「文披月（ふみひろげづき）」と呼ばれるようになり、それが「文月」になったという説もあるようです。

さあ、1学期もあと3週間ほどで終わりです。しっかり振り返りをして、この夏をどう過ごすことが大切かを一人ひとり考えてほしいと思います。今から目標を定め、計画を立てることも大切ですね。



◆6月は行事が盛りだくさんでした。(体育祭から・・・中体連まで)



1 年学年種目



2 年学年種目



3 年学年種目



選手激励会①



選手激励会②



選手激励会③



選手激励会④



選手激励会⑤



2 年生梅もぎ①



夏季中体連①



夏季中体連②



夏季中体連③



自分が機嫌よく生きることが、他人への一番の思いやり

by 湘南学園 学園長 住田 昌治